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Abstract (en)
[origin: WO8301730A1] The suitcase comprises at least a rigid base frame, without obstacle, with a profile and interchangeable lateral elements.
The latter may be comprised of plates, shells or a lateral cover provided with a rollable wall. The suitcase may be open between the base frame
element and one of the lateral elements. The volume inside of the profile allows to include a plurality of additional elements. Such elements are
for example closure devices. Handles, tags, distinctive elements, straps, casters and other accessories. The base frame may have the shape of a
rectangle, a square, a quadrilateral or a circle.

Abstract (de)
Der neue Koffer enthält mindestens ein Rahmengrundelement und seitlich anzubringende, auswechselbare Seitenelemente. Diese können z.B. in
Form von Platten, Kofferschalen oder mit einem Rolladen versehene seitliche Deckel vorliegen. Der Koffer kann zwischen Rahmen-Grundelement
und einem der Seitenelemente geöffnet werden. Das Rahmen-Grundelement kann einen U-förmigen Querschnitt aufweisen, wobei das Volumen
innerhalb des Profils die Aufnahme von verschiedenen Zusatzelementen erlaubt. Beispiele solcher Elemente sind Verschlusselemente, Traggriffe,
Namensschilder, Kennzeichnungselemente, Accessoires, Rollelemente und Traggurten. Das Rahmen-Grundelement kann als Rechteck, als
Quadrat, als Viereck oder als Kreis vorliegen.
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